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		回来已经有三个月了，但是在加州交流的这半年回忆仍然恍若昨日却又美丽得不真实。在这半年中，我越来越不怯于跳出自己的
comfort	zone，认识了来自世界各地的朋友。和我原来相处的人不一样，这里的人背景和经历与我都是那么的不同，所以每次的闲聊
都会很有趣。因为课程不是很紧，我还利用几次假期和周末几乎游遍了美国东海岸和西海岸，走过沙漠也看过极光。这半年的经历大概
是我迄今为止人生中最难忘的回忆了。	前期准备			不得不说，这是整个交流项目中最难熬的一个环节。因为我们院系开的课和国外的课
程不太一样，只能修一些分子生物学和物理化学这种基础专业课。在暑期的课表出来以后，我发现我想选的分子生物学在其中，但是有
消息说秋季不会再开暑期开过的课（秋季的课表很晚才会出来），害怕延毕的我打算去申请UCLA的暑校。这个过程需要不断向
UCEAP，UCLA，UCI	三方发邮件进行协商，美国人慵懒的生活节奏再加上时差的问题差不多是一天一个来回的速度……当时真的很
着急，我大概是起飞前一个礼拜不到才加急拿到的签证。申请的那一阵子本来期末就紧张，所以每天都很焦虑。考虑暑校的同学请务必
早点做好打算！但也不必顾虑太多，毕竟我那么晚开始申请最后也成啦。	住			暑校的时候我是在微信群上找到的房子，美国华人有很多
这种租房二手群。室友是初高中移民到美国的两个女孩子。台湾妹子很会做菜，我也因此经常大饱口福还偷偷学了几道菜。北京妹子开
朗率真，经常开车带我们进城吃吃逛逛。特别庆幸这次行程中遇到了很多华人，她们都很乐意，很热心地帮助我去更快适应和融入进这
个新的社会环境。			秋季的时候我和另一个复旦的同学一起住homestay，是之前住过的学姐推荐的。居住的环境非常好，是一个大别
墅，很干净很安全。住家是印度移民，但是是地地道道的美国家庭，我们也因此彻底体验了美国人的生活习惯和庆祝节日的方式。好几
个周末上午我还摊在沙发上穿着睡衣看电视的时候，住家下楼看到我很惊讶地说：Why	are	you	still	on	your	pajama?	Today	is
really	a	good	day.	You	should	go	out!	每次在报纸和网络上看到附近的活动展览她都会转发给我们，催着我们去参加。她还经常会
提醒我们要早点规划好每个假期或者周末的行程，并花很多时间跟我们推荐她喜欢的地方。最让我感动和内疚的是，期末周有一天，我
因为第二天有很早的考试就住在学校附近的朋友家了，晚上一直在复习，忘记告诉住家我不回去了。第二天早上起来时才发现住家给我
打了好几个电话发了好几条短信，在我立马道歉说明情况后，住家马上回复我：你没事真是太好了，我担心得一个晚上都没睡着，考试
加油！第一次在别人家里住这么久，有过隔阂也有过感动，最后我们都把对方当作了家人一样的存在。	吃和交通			如果说我打算将来赴
美留学，那唯一使我担忧的大概就是美国的饮食了……秋季的时候因为住家不允许我们用火，并且他们还是vegetarian，	我们只能一
直从超市买速冻素食食品用微波炉转着吃。其余时候我一直吃外食：在美国一碗牛肉面可以卖到人民币一百多块钱，而且一点也不地
道；比较普遍的就是披萨和汉堡，但很容易吃腻还不健康。这半年唯一使我homesick的时候，就是半夜想起煎饼果子小龙虾火锅肠粉
冒菜麻辣烫米粉……和国内物价的时候。噢不，还有交通！出了国才真的想念魔都去哪都能到的地铁。现在想来真的很佩服每天早上走
二十分钟到公交车站，再半个小时乘一小时一班	错过就迟到的公交车去求学的自己。在美西，越村的地方，公共交通和uber越少，没
有车真的寸步难行。

		最重要的学习			每个学期都有学分限制，跟复旦的制度比起来真的是太轻松了。大部分人都修了四门课，比较勤奋的人会修五门课
吧。大部分课都是lecture	+	discussion	的形式。我修的四门课是	physical	chemistry,	fundamental	German,	introduction	to
biostatistics,	Statistical	Methods	for	Data	Analysis。物化和基础德语是想转学分，后面两门是因为有意向研究生转这方面的，
反正也没专业课能选了，那正好有机会可以了解学习一下。上课氛围和形式和国内很不一样：用德语来举例，全程德语教学，学生有时
都禁止说英文。整本德语书都没有单词表，完全通过直接运用于日常对话的操练来记住单词和语法。凭着德语和英语之间微妙的相似
感，领悟和掌握新的知识，像是一种内省式的教学。考试都是考创造力的题目，老师甚至不会根据你的语法和拼写错误给你扣分，而是
根据你的理解运用给分。我初中的时候学过德语（忘得差不多了），我记得当时我们花时间学了字母发音，默写单词，词性，而在美国
学的时候老师都跳过了这些步骤。然后在物理化学这门课中，影响深的是讨论课上，大家的问题都是理解概念性的，很少有局限于一道
特定的难题是怎么做这样的问题。考试也是考对于概念公式的理解，是否有拓展能力和发散思维。这么讲下来可能有点玄乎，我其实还
是用了刷题的老办法来理解。反正理科这类只要稍微认真学了，我觉得对于我们学校的人来说，A是很容易拿的……	总结			在这个不一
样的环境中，我能感受到一种不被束缚的自由和放松。每天乘公交车和司机的问好还有下车时的‘thank	you，have	a	good	day’；在
略微拥挤的超市里，擦身而过一百个路人，就能听见一百次‘excuse	me’；打uber每次都能遇上阅历丰富的司机，有的跟你讲从la开车
到纽约的奇妙旅程，有的跟你不停的吐槽川普（好多个）；在旧金山的彩虹街上，各样的恋人喝着咖啡溜着狗；Halloween校园里随
处可见的奇装异服。人们不会因为一个人的与众不同对他评头论足或者带有色眼镜，而是对于不能充分理解的事物或人依然能给予充分
的尊重。而相对的，我认识的大部分人完全不在意别人的看法，they	just	do	what	they	feel	like	doing。			充实而悠闲的半年中，
有许多时间来思考人生未来的方向，我认为有志于出国留学的人正好可以借此机会，找到未来的目标，乘此机会看看自己是否喜欢国外
的生活和学习方式，喜欢悠闲的大农村还是繁华的大都市，将来规划选校申请都能有个底。最后贴一张旅行打卡来纪念这半年。感谢学
校给予我的这次机会。




